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令和４年第１回教育委員会会議録 

開 催 日 時 令和４年１月２７日（木） 午後４時から午後４時２０分まで 

開 催 場 所 深川市役所３階 教育長室 

出 席 委 員 教 育 長 

委 員 

委 員 

吉  村  理  明 

宮 田 嘉 明 

轡 田 光 章 

 
 

傍聴者の人数 

 

傍聴 ０ 人 欠 席 委 員 委 員 

委 員 

倉 本 茂 子 

阿 部 み ど り 
 

出 席 職 員 教 育 部 長 荒  井  幸  治    

 学務課     

  課  長 佐 藤 之 彦   

  管理係長 今 川 友 幸   

 生涯学習スポーツ課     

  課  長 久 保 田 慎 二   

 

（開会）午後４時 

○吉村教育長 

ただいまから、令和４年第１回深川市教育委員会定例会を開会いたします。 

会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員には、会議規則第５条第２項の規定により、轡田委員を指名しま

す。 

次に、本日の会議の議案で、非公開とする案件について発議します。 

報告第１号新型コロナウイルス感染症対応については、会議規則第１４条第１項

第１号に規定する会議を公開することにより個人又は団体の権利利益を害するお

それのある事項であることから、当該１件について、非公開とすることに、異議ご

ざいませんか。 

 

（異議なし） 

 

○吉村教育長 

異議なしと認め、非公開とすることに決定いたします。 

前回の教育委員会会議から今回までの間に出席した会議等について報告いたし

ます。 

前回から今回までの間に会議等の出席はありません。 

令和３年の成人式を１２月２６日に開催しました。コロナ禍でありましたが無事

に開催でき新成人約６０名が出席しました。出席いただいた教育委員の皆様にもお

礼申し上げます。令和４年の成人式は残念ながら延期せざるを得ませんでしたが然

るべき時期に開催できるよう取り進めていきます。 

本年に入り、市内のコロナウイルスの感染は急増していて障がい者支援施設での

クラスターもあり、これまでに６０名を超える状況です。学校関係においても、中

学校職員１名の感染があり生徒が濃厚接触者となったが、検査の結果陰性が確認さ

れました。当該事例は、冬季休業中であったため、冬季休業終了後の１８日からは
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予定どおり授業を行っています。本市においては、国の衛生管理マニュアルの感染

レベルをこれまでの１から２に引き上げ、学校における感染予防対策にしっかりと

取り組んでまいります。本日から北海道全域において、まん延等防止重点措置が適

用されています。予防対策には万全を期していただくことを教育委員の皆様にもお

願いいたします。 

教育委員会事務局の業務について報告がありますので説明願います。 

○荒井教育部長 

令和４年１月２４日に市議会臨時会が開会されました。教育委員会に関係する議

案はなく住民税非課税世帯への臨時特例給付金にかかる補正予算などが議決され

ました。また、深川市議会新型コロナウイルス感染症対策会議が開かれ教育委員会

としては学校の感染状況を報告しました。 

○久保田生涯学習スポーツ課長 

前回から今回までの業務報告として１月９日に令和４年成人式が実施される予

定でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け延期となっています。な

お、日程は未定です。 

１月２３日に予定されていたみ・らいワクワクコンサートは、３月６日へ延期さ

れています。 

また、１月１８日と２６日のスポーツ賞の授与式は出席人数を最小限とするため

教育委員の出席を見送っています。 

○佐藤学務課長 

１月２１日にＮＰＯ法人奏楽が来訪し、奏楽（そら）が各学校の校歌を演奏し、

収録・作成したＤＶＤ、全児童生徒数分を寄贈いただきました。 

○吉村教育長 

ご質疑は、ございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

○吉村教育長 

以上で教育長報告を終わります。 

報告事項に入ります。 

報告事項（１）新型コロナウイルス感染症対応について報告願います。 

（議事内容は、深川市教育委員会会議規則第 14条第 1項第 1号に基づき非公開） 

○吉村教育長 

以上で、報告事項を終わります。 

その他について 

事務局から、何かありますか。 

○佐藤学務課長 

２月の業務予定として２４日の一已中学校での高校説明会は２年生に向け行わ

れる予定で学務課としては高校の魅力づくりの助成制度を説明する予定です。 

○久保田生涯学習スポーツ課長 

生涯学習スポーツ課では、書面に記載はありませんが、３日に深川中学校の吹奏

楽部へ文化賞の授与を行う予定です。また、９日から１５日までパネル展を生きが

い文化センターで行いその後１６日～２４日まで中央公民館に場所を変え実施す
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る予定です。１９日には市民公開講座が行われます。２７日にはみ・らい映画会が

あります。 

○吉村教育長 

公立高校の出願状況が公表され、西高は定員１２０人に対し、８４人の出願があ

り、３クラス確保となりました。今後、二次募集で若干増える見込みとなっていま

す。東高は生産科学科が４０名に対し１５人、総合ビジネス科が４０名に対し１３

人となっていることから今年度と変わらない状況となっており、厳しい状況です。

道教委から厳しい考えが示されていますが、２校体制を維持したいと考えています。 

委員のみなさまから、何かございますか。 

 

（質疑なし） 

 

○吉村教育長 

これをもって、本日提案された案件の審議は、全て終了いたしました。 

以上で、令和４年第１回深川市教育委員会定例会を閉会いたします。 

（閉会）午後４時２０分 

 

以上、会議の会議録に相違ありません。 

 

令和４年１月２７日 

 

 

教 育 長  吉村 理明 

 

 

会議録署名委員 轡田 光章 

 

 

会議録調製者 佐伯 沙織 


